

REPORTERÍA El Departamento de Comercio de los Estados Unidos señaló que México exportó crudo por 11 mil 649 millones de dólares en los cinco primeros meses del año, gracias a la alta cotización de los precios de hidrocarburos. Además, la paraestatal colocó bono por 2 mmda a plazo de 10 años.

Suben 48% ingresos de Pemex

[CECILIA HIGUERA Y AGENCIAS]

Los ingresos de Petróleos Mexicanos por ventas de crudo al mercado de Estados Unidos crecieron 48 por ciento en los primeros cinco meses del año, aun cuando Petróleos Mexicanos colocó menos crudo en ese mercado.

Por su parte, la paraestatal reportó que este martes realizó una emisión de bonos en los mercados internacionales por un monto total de dos mil millones de dólares a un plazo de 10 años 6 meses, con vencimiento en enero de 2021.

El cupón se fijó en 5.50 por ciento, con un rendimiento al inversionista de 5.626 por ciento, y el bono fue colocado sobre todo entre inversionistas de Estados Unidos, Europa y México.

Los agentes colocadores de la emisión fueron Deutsche Bank Securities, Goldman Sachs & Co. y HSBC Securities (USA) y como co-agentes Santander Investment Securities y RBS Securities y los recursos obtenidos por esta emisión se destinarán al financiamiento de gasto de inversión y operaciones de refinanciamiento de Pemex.

INGRESO. Respecto a los ingresos petroleros, con base en un reporte del Departamento de Comercio de Estados Unidos, se reportó que México exportó 161.6 millones de barriles a Estados Unidos entre enero y mayo pasados, un valor aduanal, que excluye flete y seguros, de 11 mil 649 millones de dólares.

En el mismo periodo del año pasado se exportaron 166 millones de barriles a un valor aduanal de siete mil 870 millones de dólares, cifras que muestran que los ingresos petroleros de México registraron un repunte en 2010, luego de haber registrado un descenso acumulado durante 2009.

El incremento en estos ingresos ayudó a nuestro país a acumular un superávit de 17 mil 700 millones de dólares sobre Estados Unidos en el acumulado del año, el segundo más alto del mundo después de los 84 mil 600 millones de dólares de China.

De este modo, en el orbe, México se mantiene como el segundo abastecedor de crudo por volu-

men hacia Estados Unidos después de Canadá, que exportó 273.2 millones de barriles en los primeros cinco meses de 2010.

Respecto a las entidades afectadas por el impacto del huracán Alex, la paraestatal resaltó que está garantizado el suministro de combustibles en Nuevo León, Coahuila, Chihuahua, Tamaulipas y Durango.

A fin de evitar falta de combustibles, destacó, las zonas comerciales de Pemex Refinación realizan constantes monitoreos de los inventarios de las gasolineras de la región.

México se mantiene como el segundo abastecedor de crudo por volumen hacia Estados Unidos después de Canadá



BALANZA COMERCIAL PETROLERA

(millones de dólares)

